
II~698 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Natopnalrates 
XI.Gesetzgebungsperiode 

331/J A n fra g e 

der Abgeordneten Pet e r und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forst\'lirtschaft~ 

betreffend Windwurfschäden in der Forstwirtschaft. 
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Als Folge der Schäden~ die durch den Windwurf im Herbst 1966 

und zu Beginn des Jahres 1967 in der Forstwirtschaft entstanden sind, 

ist der Holzexport 6sterreichs äusserst gefährdet. Die Aufrechter

haltung der Absatze> und Exportmöglichkeiten ist aber von grösster 

gesamtwirtschaftlicher Bedeutung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die 

A n fra g e : 

WelchQ Möglichkeiten bestehen, um die Aufrechterhaltung des 

österreichischen Holzexportes zu gewährleisten? 
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